

# Nouveau rendez-vous au Pyla

Dernier lieu emblématique du bassin et première étape avant la réouverture de l'Hôtel Ha(a)itza prévue en 2016. William et Sophie Téchouyères, propriétaires de la Co(o)rniche, ont à nouveau fait appel à l'inoxydable Philippe Starck pour insuffler une seconde jeunesse à ce grand bâtiment néo-basque, typique des constructions de l'époque. Le Café Ha(a)itza cultive une ambiance festive et décomplexée, façon "retour de plage", avec à la carte des produits frais et des plats simples, "comme à la maison". La déco met en

avant un bois lumineux qui habille les murs du sol au plafond. On retrouve dans la salle et sur la vaste terrasse les signatures du Maestro Starck : les imposantes tables d'hôtes en marbre, et sur le sol, les briquettes et mosaïques de carreaux de ciment coloré pour une touche rétro chic. Sans oublier les étagères qui courent à mi hauteur, couvertes d'un élégant fouillis d'objets hétéroclites. La carte se renouvelle chaque jour selon le marché et les formules abordables, avec une fourchette comprise entre 28 et 35 €.

312, boulevard de l'Océan - 33115 Pyla-sur-Mer

